



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25594	09/01/2018	68312
184/28926	14/02/2018	75133

AUTOR/A: LUENA LÓPEZ, César (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Estudio Informativo del tramo Castejón-Logroño se licitó en febrero de 2018. El Estudio Informativo del tramo Logroño-Miranda está en redacción y la primera fase fue presentada por el Ministro de Fomento en diciembre de 2017, estando previsto que sea sometido a Información Pública. El estado actual de los trabajos no permite establecer un calendario de ejecución ni determinar la fecha de puesta en servicio.

La redacción de proyectos y ejecución del tramo Castejón-Logroño-Miranda no condiciona los trámites para la puesta en servicio de la Y Vasca.

Madrid, 19 de julio de 2018